

La marca de la bestia está listo para ser publicado

12/06/2014

Indomable son los que no tienen más nada que aprovechar, incluso si da más tiempo para arrepentirse de sus grandes pecados, nunca aceptarán, a cambio de la Vida Eterna. Mis queridos hijos, cómo puedo soportar tanto, si sólo veo los que viene Siguiéndome, siempre pidiéndome: *"Querido Jesús, yo ya no aguanto más tanto sufrimiento que recibimos de las altas autoridades, siendo que sólo nosotros tenemos que vivir con las migajas que viene hasta nuestra mesa, en cuanto son gastos miles de millones en cosas que no conducen a nada. Ves Señor Jesús, nosotros que somos Sus hijos, que damos el máximo respeto por todo lo que es sagrado, no tenemos este derecho ni de tener un hogar decente, tenemos que vivir persiguiendo un lugar para criar nuestros pequeños"*. Esto es lo que Me duele más, ver los inocentes Pidiéndome ayuda, en todo el mundo. Por eso, les pido: no se rinden por nada, porque ese no es Mío. Lo Mío está por venir tan pronto. Sólo Estoy esperando lo que los profetas escribieron, que primero tenía que venir la marca de la bestia, que ya está listo para ser publicado. La cuestión será por unos días, entonces sí, el mundo va a ver quién es el que dice Mi servidor, pero no lo es. Este servidor es de Mi mayor enemigo, el diablo, que viene molestándome desde el comienzo del mundo. Desde entonces, Me dejó de molestar, pero ahora, no tendrá más tiempo como viene pensando sus seguidores, que usan su riqueza para masacrar a los pobres que vienen creyendo en Mí. Por eso, Mi hijo Pedro II, tú estás haciendo toda Mi Voluntad, y no la de un hombre, que sólo tiene el nombre, y no cara de gente, haría lo que Juan Pablo II hizo, que siempre defendió lo que es Mío. Pero como no tiene más resistencia, se entregó al diablo, para ayudar a estos hombres perdidos, que son hijos del diablo, que Me causa vergüenza hasta dentro de Mi Iglesia.

Espíritu Santo y Pedro II